

Hymer-Land startet am 28. März auf Facebook

Kurz vor Ostern gibt Hymer auf seiner Facebook-Seite zwischen 9 und 17 Uhr Tipps für den ersten Ausflug des Jahres. Im Mittelpunkt steht dabei das Hymer-Land Oberschwaben. Erst jüngst veröffentlichte der Pionier der Branche in Zusammenarbeit mit Oberschwaben Tourismus einen Reiseführer mit vier Geniesserrouten.

Das neue Erwin-Hymer-Museum oder besondere Angebote links und rechts der Geniesserrouten werden zusätzlich vorgestellt.

Rund 4000 Hymer-Fans tauschen sich derzeit auf www.facebook.com/hymerag aus.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



"Entdecke Hymer-Land201C am 28. März auf Facebook."



"Entdecke Hymer-Land201C am 28. März auf Facebook."